

## **Le 75<sup>e</sup> anniversaire de la fondation de la République populaire démocratique de Corée**

**Rita Rojas Farfán,**

Secrétaire chargée des relations extérieures de l'Union populaire des femmes péruviennes

Directrice de la Bibliothèque Kim Jong Suk

L'Union populaire des femmes péruviennes(UPFP), membre de la Fédération démocratique internationale des femmes(FDIF), adresse, en ce jour très important, les salutations chaleureuses à la RPDC, au peuple coréen fraternel, ainsi qu'au Dirigeant Kim Jong Un de la Corée. La RPDC a été fondée le 9 septembre 1948, ce qui constitue un événement historique qui a ouvert la voie menant vers l'édification du pays socialiste axé sur les masses populaires. La Corée socialiste maintient fermement les principes de l'indépendance politique et économique et de l'autodéfense nationale. La RPDC prend pour guide unique les idées du Juche élaborées par le Président Kim Il Sung et appliquées, synthétisées et systématisées durant toute sa vie par le Dirigeant Kim Jong Il dans l'ensemble des activités révolutionnaires.

Tout le peuple coréen s'est parfaitement pénétré de ces idées et toute la société est uniformisée avec ces idées.

Nous remercions actuellement le Dirigeant Kim Jong Un qui a converti son pays en une puissance sous l'étendard du socialisme et qui conduit avec dignité la Corée.

La Corée socialiste était toujours victorieuse.

Jetons un regard rétrospectif aux années 1905 – 1945 pendant lesquelles l'impérialisme japonais a colonisé la Corée et interdit de façon la plus barbare et inhumaine au peuple coréen l'usage de la langue maternelle et des lettres coréens, et voire même forcé de changer des noms de familles et des prénoms à la japonaise. L'impérialisme japonais a détruit et pillé les richesses culturelles de la nation coréenne qui sont la création de l'histoire de plus de 5 000 ans. Ils ont kidnappé et arrêté de

nombreux coréens pour les emmener dans les champs de bataille et les camps des travaux forcés, et arrêté et assassiné les patriotes qui ont lutté contre les envahisseurs. Les impérialistes japonais ont même enlevé plus de 200 000 femmes coréennes pour en user comme esclaves sexuels.

C'est justement à cette époque-là que le Président Kim Il Sung, Commandant invincible à la volonté de fer, déterminé de libérer la patrie de l'occupation japonaise et de mettre fin à toute l'injustice qui entravait les Coréens, a joué un rôle prédominant et séculaire. Et il a ouvert au peuple coréen une voie large pour l'édification d'une nouvelle société, et effectué la révolution démocratique anti-impérialiste et antiféodale caractérisée des réformes démocratiques de toutes sortes telles que la réforme agraire, la nationalisation des industries importantes et l'assurance aux femmes des droits identiques à ceux des hommes. En conséquence, le peuple est devenu le maître du pouvoir et tout le peuple bénéficie des soins médicaux gratuits et efficaces du plus haut niveau et de l'enseignement obligatoire pour tous. L'Etat construit les logements pour les habitants avec ses ressources. Les travailleurs jouissent de divers bienfaits sociaux. Il est à noter que la Corée est un pays exempt de fiscalité. Tout ceci nous incite d'envoyer les félicitations sincères et chaleureuses au camarade Kim Jong Un, Président des affaires d'Etat de la RPDC et au peuple coréen.

En adressant nos meilleurs vœux, nous souhaitons que la RPDC progresse, jour après jour, toujours de l'avant, en consolidant le chemin qui mène à la puissance prospère socialiste grâce au patriotisme ardent de l'ensemble des citoyens, prêts à se donner corps et âmes pour leur nation.

Vive le 75<sup>e</sup> anniversaire de la fondation de la RPDC !